



## Pengembangan PIH Terkendala Status Aset

UMBULHARJO (MERAPI) - Pengembangan Pasar Ikan Higienis (PIH) untuk mendukung rencana pembangunan kawasan ecodistrict Yogyakarta sisi selatan, belum bisa dilakukan secara maksimal. Pasalnya sampai kini aset bangunan di PIH itu statusnya masih dimiliki pemerintah pusat. "Selama ini bangunan di PIH masih menjadi aset milik pemerintah pusat. Kami hanya sebatas mengelola supaya tidak mangkrak," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta, Sugeng Darmanto, Minggu (3/9).

Menurutnya jika status aset bangunan-bangunan di PIH sudah menjadi milik Pemkot Yogyakarta, pengembangan pasar ikan itu bisa dilakukan lebih luasa. Pihaknya sudah berusaha mengejar proses penyerahan aset PIH dari pemerintah pusat ke pemkot. Tapi penyerahan aset itu harus melalui beberapa tahapan. "Sudah ada persetujuan dari Kementerian Keuangan. Tapi dari Kementerian Kelautan dan Perikanan belum ada. Setelah itu juga berkoordinasi dengan Pemda DIY terkait perubahan aset," terangnya.

PIH dibangun Pemda DIY dengan Dana Alokasi Khusus Kementerian Perikanan dan Kelautan pada tahun 2004 di atas tanah milik Pemkot Yogyakarta. Awalnya PIH difungsikan sepenuhnya untuk jual beli ikan tangkap dan olahan ikan. Pengelolaan dilakukan pihak ketiga tapi tidak berkembang seperti yang diharapkan sehingga diambil alih kembali oleh pemkot. Kini pengelolaan PIH kembali dikerjasamakan pihak ketiga dalam bentuk restoran dengan menu olahan ikan. Sugeng menyebut kerja sama pihak ketiga itu dilakukan dengan sistem sewa tempat PIH dengan biaya Rp 51 juta/tahun. Besaran sewa tersebut mengacu pada Peraturan Walikota terkait sewa pemanfaatan PIH.

Diakuiinya saat hari biasa aktivitas di PIH masih sepi. Tapi dia mengklaim saat masa liburan PIH yang dikonsep resto olahan ikan dan tempat transit wisatawan, cukup ramai. "Pada musim liburan, biasanya ada rombongan wisatawan sebanyak 20 hingga 25 bus yang transit ke PIH sekaligus makan di restoran berbasis olahan ikan," tambahnya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005